



Órgano oficial para el Cuerpo Ministerial de la

Iglesia Pentecostal Unida de México

- Eje Central Lázaro Cárdenas # 61 (Quinto Piso), Col. Doctores, Del Cuauhtémoc, México, DF 06720
- Tel. (55) 55-19-07-83 • Página Web: www.ipumex.net También en FACEBOOK: IPUM

Julio 2017

DECIDIENDO SOBRE LÍDERES

por Dr. Rvdo. Thomas W. Drost

Hemos visto la mano de Dios bendiciendo a la IPUM, a pesar de diferentes situaciones negativas que se ha vivido a lo largo de su historia. Tengo la bendición de recorrer lo largo y lo ancho de este país visitando la Obra y, quedo admirado al ver la bendición de Dios. Me acuerdo cuando primero nos tocó la Presidencia aquí en México, en febrero de 1991 y, en aquel entonces sólo eran como unos 1,500 hermanos (miembros) en toda la IPUM y unos 70 Pastores y, las entradas económicas (en 1991), fueron lo que hoy equivaldría a menos de 20,000 pesos m.n. ¡en toda la IPUM, en todo el año anterior!

Hay que saber valorar las bendiciones que Dios nos ha dado y, no olvidar los principios que se han seguido para que la IPUM llegue a ser lo que es hoy – ¡una

Organización fuerte! Un factor importante, es la manera en que escogemos o elegimos a nuestros líderes.

1) **ESCOGIENDO LOS LÍDERES.** En la Biblia podemos observar diferentes maneras en que se escogieron los líderes, tanto en el Antiguo, como el Nuevo Testamento. A veces Dios mencionada el nombre directamente de una persona, como el caso del Rey Saúl, aunque nadie más hubiera pensado en él. También, los profetas se levantaban por escogencia de Dios, aunque Dios había establecido ciertas cosas que lo identificaban como un portavoz de Su voluntad. Tanto los reyes como los Sumos Sacerdotes, llegaban a serlo por herencia, en que casi siempre el hijo mayor llegaba a heredar el cargo. Eso ocurrió por siglos.

En el Nuevo Testamento, Jesús personalmente escogió los 12 apóstoles. Pero, cuando los 11 decidieron quién iba tomar el lugar de Judas, lo hicieron por suertes sobre dos candidatos que habían sido escogidos, entre todos. Luego, el apóstol Pablo nombraba los líderes (Ancianos u Obispos) sobre las Iglesias, recordando que él había sido el fundador de esas Iglesias. Luego, le delega esa autoridad a Timoteo, para que lo haga en su lugar.

O sea, hubo muchas maneras en que escogían los líderes en la Biblia. Hoy, la Iglesia Pentecostal Unida, preferimos hacerlo por un sistema democrático de voto secreto, por los que van a ser liderados.

2) **ELECCIONES.** El objetivo de la IPUM es que todos sus líderes sean elegidos en forma democrática por aquellos sobre los que será líder ese individuo, excepto en las Iglesias locales. De esta manera el líder debe sentir responsabilidad hacia ellos y les dará cuenta a ellos. No hay un sistema perfecto para escoger los líderes, en cualquier circunstancia, pero parece que ser elegido por sus subalternos es humanamente menos problemático.

3) **EL MÉTODO DE ELECCIÓN** que se sigue es que, primero habrá una votación que se llama nominal – que es la primera ronda electoral. Esto quiere decir que, no hay campañas o candidaturas previas. No se postulan candidatos con anterioridad, sino que solo se saben ciertos requisitos. En esa primera votación, si alguno recibe las dos terceras partes del voto (o el 66%) entonces se declara una elección. Si no, entonces se procede a una segunda ronda o votación, teniendo como candidatos los nombres de las tres personas que obtuvieron la mayor cantidad de votos en la primera votación. Si en esa segunda votación alguno obtiene la mayoría de votos (ya solo tiene que ser la mayoría simple, o sea: la mitad más uno de los votos, no contando las abstenciones como votos) entonces se declara una elección. Si no, se procede a una tercera ronda o votación, eliminando al tercero que obtuvo menos votos, hasta que alguno obtenga la mayoría de los votos. La Constitución también prevé lo que hay que hacer en caso de haber declinaciones que afecten la votación.

4) **LOS LÍDERES TIENEN QUE SOMETERSE** a ese método de elección, no importa cuántos años lleven en el cargo. ¡Un líder NUNCA debe sentirse “dueño”

de una posición o cargo! No sólo ocupa el cargo mientras lo sigan eligiendo. Siempre hay que darle la oportunidad al Cuerpo Ministerial que “juzgue” su liderazgo por medio del voto. El voto es demostración de “un buen testimonio.” Precisamente, cuando un líder llega a “posesionarse” de un cargo y creer que nadie más lo puede hacer, hay problemas. Todo líder debe, humildemente aceptar que, cada dos años estén valorando su liderazgo por medio de él voto. Si otro queda elegido, aceptar el proceso, pueda ser que la siguiente vez lo vuelvan a elegir, si mantiene una actitud correcta. No hay que ser malos perdedores, sino maduros.

5) **NIVELES DE GOBIERNO** o administración en la IPUM. Hay dos niveles diferentes de gobierno y administración en la IPUM,

6) **EN LA IGLESIA LOCAL** o congregación local. En la Iglesia local la forma de gobierno es la de una monarquía, teniendo a Dios como Rey y al Pastor como Regente. La Iglesia local no es una democracia. Hay que notar que en el Nuevo Testamento la Iglesia es comparada a un rebaño de ovejas. Ovejas no se saben guiar o dirigir solas, dependen completamente de su Pastor. Esa no es una comparación casual o accidental, sino que Dios está diciendo mucho con eso.

7) **A NIVEL ORGANIZACIONAL** o de la Iglesia local para arriba, procuramos una democracia representativa. ¿Por qué la diferencia? Porque a ese nivel, son Pastores los que deciden, ya no son sólo miembros. Todo Ministro con Licencia General o de Ordenación tiene derecho a voz y voto en la Asamblea Distrital o Zonal. En la Asamblea Nacional sólo los que tienen Ordenación participan, aunque los de Local o General pueden ser observadores.

=====



NOTICIAS DE LA IPUM: ¡Seguimos En Avivamiento!

1) CONVENCIÓN NACIONAL 2017. ¿Cuántos van de tu Iglesia a la Convención Nacional?

2) DÍA DE PENTECOSTÉS 2017. Fue el domingo, 4 de junio y, según los informes de los Distritos y cada Pastor, en toda la IPUM hubo 1,577 llenos del Espíritu Santo y 938 bautizados en agua en el nombre de Jesús, en los 50 días de Pentecostés. ¡Ese es un gran triunfo! ¡A Dios sea toda la honra y gloria!

3) CLAMOR POR MÉXICO. Estamos invitando a todos, a oración y, a una marcha (en vehículos o a pie), para el sábado, 22 de julio, empezando a las 9 am, por toda la IPUM, orando y clamándole a Dios por México y por la Convención Nacional. Cada Supervisor estará organizando y dando los detalles de esto.

=====

CONVENCIÓN NACIONAL 2017

¡Ya estamos en el mes de nuestra gran Convención Nacional! Y, siendo que es un evento que sólo lo tenemos cada dos años, es de aprovechar y hacer todo el esfuerzo de estar allí. La estaremos teniendo en Veracruz, el 28 al 30 de julio 2017, en el World Trade Center de esa ciudad portuaria – el centro de convenciones más grande de esa ciudad. Vamos a lograr las metas que se han establecido para ese magno evento. Pastor, no te lo pierdas, ni tampoco vayas sólo tú, sino comparte la bendición con tu familia y, con los miembros de tu congregación. Habrá grande bendición.

¡DESTELLOS DE PODER!